
Acta Asamblea Ordinaria Asociación de Docentes de Biología de la Argentina (ADBiA)

Siendo las 17:00 hs del día 5 de diciembre de 2022 en primera convocatoria se da inicio a la

Asamblea Anual Ordinaria de la Asociación de Docentes de Ciencias Biológicas de la Argentina

(ADBiA) mediante el sistema Zoom en los términos de la Resolución DPJ Nº 25-2020. La sesión se

grabó para su resguardo. Link: https://us02web.zoom.us/j/2625212197

Contraseña Zoom: 123123

El orden del Día de la Asamblea fue el siguiente:

1. Explicación del funcionamiento de la Asamblea según la Resolución Nº 25 de la DPJ.

Generación de acuerdos de Funcionamiento.

2. Consideración de Memorias 2021-2022.

3. Consideración de Balance, cuadro de Gastos y Recursos e informe de comisión fiscalizadora

2021-2022.

4. A solicitud de IPJ y ajustando a la normativa vigente respecto de la cantidad de socios/as, se

debe modificar el artículo 17° del estatuto social donde dice: “…. Habrá asimismo una

comisión revisora de cuentas compuesta por dos miembros titulares...” Deberá decir: “….

Habrá asimismo una comisión revisora de cuentas compuesta por tres miembros

titulares…”.

5. Valor de la cuota societaria.

6. Designación de socias/os honorarias/os a las personas que ocuparon la presidencia de ADBiA

desde los inicios hasta 2018-2020 (artículo 6 del estatuto).

7. Elección de Comisión Directiva y Comisión Revisora de Cuentas para el período 2022-2024.

8. Consideración de plan de acción y presupuesto 2022-2024.

Dado que en el horario de la primera convocatoria no se consigue el quórum estatutario, tal como

indica el artículo Nº 32 del Estatuto, la asamblea iniciará en segunda convocatoria una hora después

(18 hs).

Siendo las 18:00 hs, se da inicio a la Asamblea en segunda convocatoria. Se toma registro de

asistencia en un formulario Google on line que se comparte con los y las asistentes, por chat. La

presidenta, María Josefa Rassetto, da inicio a la asamblea. La secretaria, María Soledad Araujo, ofició

de moderadora junto a Darío Genovese, otorgando la palabra cuando un socio o socia lo solicitaba en

el chat de Zoom.

Tema 1: Explicación del funcionamiento de la Asamblea según la Resolución Nº 25 de la DPJ.

Generación de acuerdos de Funcionamiento.

Toma la palabra la presidenta y explica la modalidad de funcionamiento de la asamblea y de voto, a

través de una presentación. Se explica que se registrará la asistencia en el chat de Zoom con DNI,

apellidos y nombres y mail, se vota a mano alzada y se escribe en el chat el voto: SI-NO-ABSTENCIÓN,

se vota a mano alzada la nueva CD y, una vez finalizada la Asamblea, cada asistente deberá enviar un

mail con el voto a cada punto del Orden del día al mail: secretaria@adbia.org.ar

Votación punto 1: Se vota de forma POSITIVA por unanimidad, a mano alzada.

https://us02web.zoom.us/j/2625212197
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Tema 2: Consideración de Memorias 2021-2022. Mary y Sole presentan el Canva con un resumen de

las Memorias. Maricel comenta algunas cuestiones de la REB. Se abre espacio de oradoras que

consultan algunas dudas respecto de las cuotas y felicitan por la gestión de la exención de ganancias

y la continuidad del programa E-ADBiA. Se debate también en torno a la necesidad de gestionar el

puntaje en cada una de las jurisdicciones. Algunas de las socias comentan la situación particular de

su provincia, pero no dejamos de reconocer que sería necesario gestionar el puntaje de los cursos

que ofrece ADBiA.

Votación punto 2: por unanimidad POSITIVO, a mano alzada.

Tema 3: Consideración de Balance, cuadro de Gastos y Recursos e informe de comisión fiscalizadora

2021-2022. Selene, nuestra contadora, expone algunas cuestiones relevantes respecto de la exención

de ganancias frente a AFIP (mayo de 2022, de forma retroactiva), como el pedido de documentación

y las distintas presentaciones que se fueron haciendo. Presenta el balance 2022 y explica las

cuestiones centrales del mismo. Mary hace referencia a que las cuentas de ADBiA se encuentran

ordenadas, prolijas y con respaldo de documentación. Participan algunas socias consultando dudas y

reforzando la importancia de mantener las cuentas de la asociación, claras.

Votación punto 3: por unanimidad POSITIVO, a mano alzada.

Tema 4: A solicitud de IPJ y ajustando a la normativa vigente respecto de la cantidad de socios/as, se

debe modificar el artículo 17° del estatuto social donde dice: “…. Habrá asimismo una comisión

revisora de cuentas compuesta por dos miembros titulares...” Deberá decir: “…. Habrá asimismo

una comisión revisora de cuentas compuesta por tres miembros titulares…”.

Darío Genovese propone la Moción: “Propongo que la comisión revisora de cuentas, compuesta por

tres miembros titulares y tres miembros suplentes (según modificación de nuestro Art. 17 de

Estatuto), aplique a partir de esta misma Asamblea Ordinaria”.

Votación punto 4: por unanimidad POSITIVO, a mano alzada.

Tema 5: Valor de la cuota societaria. Se pone a consideración el valor de la cuota actualizada en

$5000 antes del 31 de Julio y de $6500 luego de esa fecha. Mary comenta las causas por las que

deberíamos aumentar y hace una breve referencia histórica al valor de las cuotas de años anteriores

y el efecto de la inflación y la pandemia sobre el valor de la misma. Se aclara que también tomamos

como referencia el valor de la cuota de asociaciones hermanas para homogeneizar la misma, sobre

todo de cara a un congreso conjunto. Si no hubiésemos tenido activo el plazo fijo bancario,

hubiésemos estado muy justos respecto de los gastos de la asociación. Verónica Corbacho plantea

que se podría hacer un descuento “extra” cuando se haga el congreso, por ejemplo si hay socios/as

que están atrasados/as con las cuotas anuales. Quedan sugerencias para la CD entrante: por

ejemplo: “tanto en el congreso como con los cursos e-ADBiA los que pagan la cuota o la tienen al día

pagan mucho menos”.

Votación punto 5: por unanimidad POSITIVO, a mano alzada.

Tema 6: Designación de socias/os honorarias/os a las personas que ocuparon la presidencia de ADBiA

desde los inicios hasta 2018-2020 (artículo 6 del estatuto). Mary hace una presentación respecto de

quiénes fueron las presidentas de ADBiA desde la fundación, y un pequeño recorrido histórico.

Algunas socias de Misiones hacen una breve exposición en homenaje al profesor Rodolfo Ramos



“pili”, uno de los presidentes de ADBiA que falleció a principios de 2022. Myriam Ortiz toma la

palabra para agradecer a ADBiA al respecto.

Votación punto 6: por unanimidad POSITIVO, a mano alzada.

Tema 7: Elección de Comisión Directiva y Comisión Revisora de Cuentas para el período 2022-2024.

Darío Genovese y Priscila Bieber exponen la propuesta de la nueva CD y el plan de acción a futuro,

usando un Canva.

Votación punto 7: por unanimidad POSITIVO, a mano alzada.

Tema 8: Consideración de plan de acción y presupuesto 2022-2024.

Votación punto 8: por unanimidad POSITIVO, a mano alzada.

Siendo las 20:45 horas se da por finalizada la Asamblea


